

Nombre del alumno:

Paola Berenice Ortiz Garcia

Nombre del profesor:

Lic. Ludbi Isabel Ortiz

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Salud Pública

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Mapa del tema:

“Relación entre economía y salud”

RELACIONES ENTRE ECONOMIA Y SALUD

La interrelación

Entre desarrollo

Económico y salud

Es un problema complejo

La evaluación

Se realiza a través de la

Comparación de las condiciones de salud

Y el nivel de

Crecimiento económico

De algunos

Países industrializados

Con países latinoamericanos

Del mediano ingreso

El propósito

Es contribuir a la discusión

De la relación

Entre

Desarrollo económico

Y nivel de salud

Estas consideraciones

Se toman en cuenta

Al observar que en general las

Condiciones de salud

De los países industrializados

Son mejores que los

Países no industrializados

Asimismo

Se asume que el

Crecimiento económico

Conllevara a una

Expansión y mejoría

En los servicios de salud

El cual permanece

Poco comprendido

Aun cuando existe una

Apreciación general

De que a un

Mayor nivel de desarrollo económico

Se elevaran los

Niveles de salud

De la población

Desarrollo económico

Este termino

Se le han asignado

Múltiples connotaciones

Algunas con

Objetivos o metas alcanzables

Y otros más como la

Expresión de un proceso

O camino deseable a recorrer

Las teorías

Que estudian el

Proceso de

Desarrollo económico

Dan diferentes versiones

Que permiten el

Desarrollo económico

De un país

Y de las posibles

Alternativas

Para superar las

Condiciones del subdesarrollo

Sin embargo

Por las dificultades

Que tiene la

Operacionalizacion

Del concepto de

Desarrollo económico

Se ha asociado al

Crecimiento

De PNB

Desarrollo económico y nivel de salud

El nivel de salud

No está asociado

Exclusivamente

Con la disponibilidad de los servicios

De salud

La documentación

De la

Asociación

Entre los

Niveles de bajos ingresos

Y las menores

Condiciones de salud

De la población

Así como la asunción de que una forma

De elevar los

Niveles de salud poblacionales

Es el aumento del

PNB per cápita

Desarrollo económico y nivel de salud en México

Se realiza una

Comparación entre

Algunos países

Con diferentes niveles

Del PNB per cápita

La vinculación del

Nivel de desarrollo

Y de la

Situación de salud

Se analiza a través de la

Relación

Entre el nivel

Del PNB per cápita

Y de la

Tasa de mortalidad infantil

De los niños menores

De 5 años

La tasa U5MR

Es el indicador

Que emplea

UNICEF

Para evaluar el

Nivel de desarrollo

Y de bienestar

De una población

Política económica y política de salud en México

El crecimiento

Económico de México

Al igual que la

Mayoría de los países

En vías de desarrollo

Se ha caracterizado

Por una polarización

De la sociedad

En el caso de México

La política económica

Se ha orientado a apoyar

El crecimiento industrial

A través de una

Protección externa

Y con subsidios indiscriminados

En detrimento de las

Actividades del

Sector primario